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Antidrogas
Na Tribuna Livre da sessão da 
Câmara desta terça (27), Marcelo 
Arantes abordou a Semana 
Municipal de Conscientização 
sobre Drogas, iniciada dia 26 e 
que segue até dia 29. 
Ex-presidente do Conselho 
Municipal Antidrogas, Marcelo 
pediu a reativação do órgão e 
apoio dos vereadores à causa. "0 
Comad pode ter apoio financeiro 
estadual e federal", disse Arantes.

Na carona
Logo depois de Marcelo, tomou a 
palavra na Tribuna Valter Henrique 
Schüller, ex-usuário de 
entorpecentes. Valter alertou para 
a necessidade de Jundiaí focar na 
prevenção e que todos os agentes 
de saúde do município possam 
ser integrados no trabalho de 
educação. Logo depois dele, 
Elaine Sartor, do Sindicato dos

Agentes Comunitários de Saúde 
do Estado de SP, que clamou por 
maior valorização da categoria e 
pela prevenção a endemias.

Correndo atrás
0 deputado federal Miguel 
Haddad mostra preocupação com 
o Grendacc. Ele reforçou que todos 
na cidade têm de trabalhar pela 
instituição. “Recentemente, estive 
com a diretoria do Grendacc, o 
ministro da Saúde Ricardo Barros, 
o prefeito Luiz Fernando Machado 
e o ministro-chefe da Secretaria de 
governo de Temer, Antônio 
Imbassahy”, declarou Haddad, 
que se diz empenhado em prol do 
hospital da criança do Grendacc.
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>  AUXÍLIO-REFEIÇÃO E AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO

Também foi aprovado o projeto do prefeito que confimnou vale-alimentação de R$ 577,41 para o pessoal da prefeitura

Câmara ratifica benefícios de 
R$ 1,6 mil a seus servidores
PAULO BEHR FERRO

j.com.br

Os 19 vereadores de Jun
diaí aprovaram na noi
te desta terça-feira (27) 
três projetos ligados ao reajus

te dos auxílios refeição e ali
mentação dos funcionários pú
blicos, aceito pela categoria no 
começo de junho. A primeira 
propositura - o projeto de lei 
12.287/2017, do prefeito Luiz 
Fernando Machado - confir
mou a majoração de 13,7% do 
vale-alimentação dos servido
res do Executivo, que passou a 
ser de R$ 577,41. Na sequência, 
os parlamentares ratificaram 
os benefícios para os funcioná
rios da Câmara, que agora so
mam R$ 1.640,96, conforme os 
projetos de resolução 802 e 
803. O auxílio-alimentação foi 
fixado em R$ 764,70, enquanto 
o auxílio-refeição é de R$ 39,83 
por dia - o que daria uma mé
dia de R$ 876,26, se considera
dos 22 dias úteis.

A pauta do dia tinha outros 
cinco itens, quatro deles apro
vados. Os vereadores disseram 
sim, em segundo turno, à pro
posta de emenda à lei orgânica 
132, também do chefe do Exe
cutivo, que estabelece novos 
prazos para a apresentação de 
matérias orçamentárias, além

SESSÃO Projetos foram aprovados sem grandes discussão na Câmara de Jundiaí; debate sobre prevenção ao suicídio foi destaque

de modificar disposições sobre 
o Plano de Metas e a prestação 
de informações à Câmara. A dis
cussão do projeto de lei 12.252 
(que exige referendo legislativo 
para a prorrogação do contrato 
de exploração de serviço públi
co) foi adiada para a semana 
que vem, a pedido do vereador 
tucano Faouaz Taha.

Os vereadores aprovaram

ainda os projetos 12.263, 
12.267 e 12.281.0  primeiro, de 
Antonio Carlos Albino (PSB), in
clui no calendário municipal 
de eventos o “Encontro Ho
mens com Honra” no terceiro 
final de semana de agosto. Tra
ta-se de um  evento cultural 
que visa reunir pessoas de dife
rentes definições religiosas, 
despertando nelas a capacida

de de serem melhores cida
dãos. Já o 12.267, de Faouaz Ta
ha, inseriu no mesmo calendá
rio o Dia Municipal de Preven
ção ao Suicídio.

Na tribuna, Maria Cristina 
Stefania, cujo filho Felipe tirou 
a própria vida em 2012, falou 
aos vereadores da importância 
da prevenção ao suicídio. “Este 
mal mata 33 pessoas por dia no

Brasil e, no mundo, uma pes
soa se suicida a cada 45 segun
dos. O assunto é muito sério e 
agradeço o apoio de todos os 
parlamentares de Jundiaí".

Também aprovado durante 
a sessão, o projeto 12.281, de 
Marcelo Gastaldo (PTB), exige 
divulgação por parte do Execu
tivo da programação de execu
ção de serviços públicos, para 
prever informação quanto ao 
departamento responsável.

Irmão da Lojinha
A sessão desta terça foi mar

cada pelo clima tensó gerado 
pelo vereador Josinaldo Francis
co Lira, o “Irmão da Lojinha” 
(PMDB). O suplente de Márcio 
Cabeleireiro foi alertado pelo 
presidente da Casa, Gustavo 
Martinelli (PSDB), a respeitar o 
ritual da Casa, pois Josinaldo 
queria falar a todo instante. Na 
hora em que ele tinha que vo
tar o adiamento da apreciação 
do projeto 12.252, “Irmão” não 
o fez e Martinelli teve que falar 
para o peemedebista que ele ti
nha que dar seu voto. Uma das 
frases do presidente da Casa 
que deixou muita gente cons
trangida ontem, inclusive Josi
naldo, foi: “Vossa Excelência 
não pode atropelar a fala dos 
outros. Aqui não é a casa da 
mãe Joana”.

Audiência
A Câmara de Jundiaí será palco no 
dia 13 de julho, às 19h, de uma 
audiência pública para discutir o 
projeto de lei 12.279/2017, 
assinado por 11 dos 19 
vereadores da cidade. A 
propositura veda procedimentos 
administrativos para fins 
imobiliários na área do bairro 
Aeroporto, entre a avenida Antonio 
Pincinato e a rodovia Dom Gabriel 
Paulino Bueno Couto. A audiência 
é aberta a todos os interessados 
em discutir o tema.
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